



3 Pièces

60 m²

Réf. W-02UQ88

880 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VII - École Militaire / rue ClercEngel & Völkers vous présente ce parfait pied-à-terre en bon état de trois pièces, idéalement situé, d'une surface de 60 m², au 1er étage avec ascenseur d'une petite copropriété haussmannienne bien tenue. A deux pas de l'École Militaire et du Dôme des Invalides, cet appartement de deux chambres bénéficie du calme d'une petite rue peu passante. Il se compose d'une entrée, d'un séjour confortable au charme de l'ancien, avec parquet, moulures et cheminée, de deux chambres, d'une cuisine équipée séparée et d'une salle de douche avec wc. Une cave complète ce ...

Paris 7th École Militaire / rue ClercEngel & Völkers presents this perfect, ideally located three-room pied-à-terre with a surface of 60 sqm, located on the 1st floor with elevator of a small, well-kept Haussmann-style condominium. Just a stone's throw from the École Militaire and the Dôme des Invalides, this well-kept two-bedroom apartment benefits from the calm of a small, almost traffic-free street. It comprises an entrance hall, a comfortable living room with parquet flooring, moldings and a fireplace, two bedrooms, a separate fitted kitchen and a shower room with toilet. A cellar completes ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

